



## EDUCACIÓN

**La UVa 'sube' al puesto 20 en la clasificación de 'Shanghai Expandido' de universidades españolas**

■ La Universidad de Valladolid (UVa) ascendió un puesto, en concreto al número 20, en la edición 2013 del *ranking* de 'Shanghai Expandido' que clasifica a las universidades españolas, un total de 68. La UVa se sitúa, así, por encima del resto de universidades públicas de la región (Salamanca, ocupa el puesto 21; León, el 37, y Burgos, el 41). La UEMC, por su parte, ocupa el 45, tras lograr una subida de doce puestos.